Griechenland Hilfe, die ankommt e.V. Speckschlagstraße 42 90552 Röthenbach 1. Vorsitzender Rainer Dietz www.griechenland-hilfe-die-ankommt.de



Röthenbach, 8. Februar 2024

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Patinnen und Paten, und alle, die unser Hilfsprojekt für Bedürftige in Griechenland unterstützen!

Herzliche Grüße aus Röthenbach!

Heute erhalten Sie von uns die neuesten Nachrichten, denn im Januar 2024 besuchten wir Aigio:

Unser Laden:



Unser "Allerhand-Laden" ist in der Winterzeit geöffnet:

Montag, Dienstag und Donnerstag von 17.00 bis 20.00, und Samstag von 10:00 bis 13:00.

Wir besuchten ihn zu den Öffnungszeiten und waren erfreut, wie viele Frauen sich das Angebot an Kleidung und sonstigen Waren des täglichen Bedarfs ansahen. Hoch bepackt gingen sie nach Hause. Gleichzeitig wurden viele Tüten mit Spenden abgegeben, sodass Tsema und ihre freiwilligen Helferinnen ständig beschäftigt waren, das Angebot zu sichten.

Sehr freudig nahmen wir das Angebot einer deutschen Spenderin, die vor Ort wohnt, an, uns im Laden einmal in der Woche zu helfen. Wir begrüßten sie auf das herzlichste und konnten auch ihre Tochter kennenlernen, die nun die griechische Schule besucht.

Griechenland Hilfe, die ankommt e.V.

Zu Weihnachten konnten dank Ihrer Spenden auch dieses Jahr Essensgutscheine für 38

Familien verteilt werden. Wie immer zeigte

So verbindet sie das Erlernen der griechischen Sprache mit ihrem sozialen Engagement für

sich auch der Metzger seinerseits großzügig mit den Preisen.

unsere Bedürftigen.

Wir geben an dieser Stelle die Dankbarkeit "unserer Griechen" weiter, die immer wieder und immer noch erstaunt sind, dass im fernen Deutschland Menschen an Sie denken und sie finanziell unterstützen.

Auch die wöchentliche Ausgabe der kostenlosen Brote wird weiter fortgeführt.

Unsere Farm:

Hier können wir wirklich erfreuliche Neuigkeiten berichten: Wir hatten ein Gespräch mit dem Eigentümer der Farm:

Wir pachten ab 1.1.2024 das ganze Gelände:

3,5 Hektar Oliven- und Zitronenhain (der vordere, für uns neue, Teil) und 4 Hektar Farm (unsere alte Farm). Die Kosten für das gesamte Gelände belaufen sich jetzt auf 1.500€ pro Jahr.

Der Besitzer ist froh, dass er nun für das gesamte Grundstück einen zuverlässigen Pächter hat.

Im vorderen, neuen, Teil der Farm stehen viele Olivenbäume, Zitronen- und Orangenbäume. Da diese Bäume alle ungepflegt sind, ist es jetzt unsere Aufgabe, diese zu beschneiden und zu düngen. Dafür können wir aber später einen Ertrag an Olivenöl und den Zitrusfrüchten erwarten.

Raiffeisen-Volksbank, Neuburg an der Donau, BIC: GENODEF1ND2, IBAN: DE33721697560000958700

Auf telefonischem Rundruf durch unsere Mitarbeiterin Sofia trafen sich spontan 4 Männer und 4 Frauen in unserem Laden. Die Begrüßung untereinander war so herzlich, dass wir wirklich gerührt waren. Was für eine Begeisterung, dass es weitergeht und dass ein regelmäßiges Treffen wieder stattfindet! Hierbei bemerkten wir, dass keiner nach Geld gefragt hat, alle waren nur froh wieder zusammen arbeiten zu dürfen. Natürlich werden wir unseren Farm-Leuten eine Anerkennung zahlen, das ist ja auch unsere Aufgabe:

Arbeitsplätze zu schaffen.

Da auf der gesamten Farm die Orangen- und Mandarinenbäume nie abgeerntet wurden, trafen wir uns spontan mit einem Arbeiter und leerten einen Baum ab und brachten die Ernte in unseren Laden, wo sie von Tsema verteilt wurden.







Das Tor zur Farm ist völlig kaputt. Wir bauen ein neues verschließbares Schiebetor aus verzinktem Eisen.

Deshalb fliege ich am 13. Februar 2024 wiederum nach Griechenland um den Beginn der Arbeiten zu überwachen.

Und sonst:

Georgia C. bekommt wieder eine monatliche Unterstützung. Da ihr Ehemann im Gefängnis ist, bekommt Georgia solange keine Sozialhilfe und Kindergeld bis sie geschieden ist. Hier haben wir die Gerichtsgebühren für ihre Scheidung übernommen, der Rechtsanwalt hat ohne Honorar gearbeitet. Jetzt hoffen wir, dass sie bald wieder Sozialhilfe für sich und ihre Kinder bekommt.

Argyris M. bekommt finanzielle Unterstützung, seine Frau ist in ihre Heimat zurückgekehrt und hat ihn mit den 2 Kindern zurückgelassen.

Frau M. hat sich an uns gewandt. Sie ist mit 2 Mieten im Rückstand und droht zusammen mit ihrem Sohn auf der Straße zu landen. Ihr Vater verstarb und jetzt fehlt seine Rente für die Miete. Die fehlenden 2 x 250€ haben wir ihr sofort gegeben. Ohne Adresse fällt nämlich auch das Kindergeld und die Sozialhilfe weg. Wir zahlen ihr jetzt eine monatliche Unterstützung, damit sie weiterhin ihre Miete begleichen kann, dafür geht ebenfalls sie in das Behindertenheim als Hilfskraft zum Arbeiten.

Der Junge S. hat einen Ausbildungsplatz als "Sicherheitsfachkraft" in Patras gefunden, kann aber das Busticket für die tägliche Fahrt nicht zahlen. 70€ werden wir ihm jetzt bis Juli 2024 geben. Besteht er die Prüfung, hat er die Möglichkeit bei der "Motorrad-Polizei" oder den "special forces" beim Militär aufgenommen zu werden. Wir geben ihm die Chance!

Frau Anna bekommt einmalig 240€ für eine verschriebene Physiotherapie.

Ein ehemaliger, und jetzt wieder, Farmarbeiter nahm mich nach dem Treffen unter Tränen zur Seite: seit fünf Monaten hat er keine Arbeit und fliegt jetzt mit seinen 3 Kindern aus der Wohnung. Er benötigt dringend 3 mal 330€, die er dann vom Farmgeld zurückzahlen wolle. Wir lösten das Problem und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihm auf der Farm.

Natürlich bleibt unsere <u>Hauptaufgabe</u> die <u>sofortige Nothilfe für arme Leute</u>, dafür haben wir immer ein kleines zusätzliches Budget, das schnelle Unterstützung ermöglicht.

Herzlichen Dank nochmals an Alle, die uns so treu und selbstlos dabei helfen! Herzliche Grüße

Rainer Dietz Marion Dietz Werner Meyer

P.S.

Gestern haben wir die Spendenquittungen für das Jahr 2023 verschickt. Wenn Sie in den nächsten Tagen Ihre Quittung vermissen, dann haben wir von Ihnen keine Post-Adresse. Bitte melden Sie sich in diesem Fall bei mit.

P.P.S

Kommen Sie doch mal vorbei, in Ihrem nächsten Urlaub!

Sehr gerne sind wir bei der Vermittlung von Ferienwohnungen oder Ferienhäuser behilflich, auch direkt am Strand! Melden Sie sich einfach bei uns.

